

Entrega do prémio à Sociedade Austro-Portuguesa
Preisverleihung an die Österreichisch-Portugiesische Gesellschaft
Oktober 2025





PaN
Partner aller Nationen

Seit Gründung der Zweiten Republik sind zahlreiche bilaterale Freundschaftsgesellschaften entstanden, deren Ziel es ist, ein möglichst dichtes Netz der Völkerverständigung zu knüpfen. Die Freundschaftsgesellschaften sind im Dachverband aller Österreichisch-Ausländischen Gesellschaften-PaN zusammengeschlossen, welcher sich für eine vorurteilsfreie Völkerfreundschaft und friedliches Miteinander einsetzt.

Die Österreichisch-Portugiesische Gesellschaft

hat sich hervorragende Verdienste um die nachhaltige Verbesserung des Verständnisses unter den Nationen, Kulturen und Konfessionen erworben. Das konkrete von der Österreichisch-Portugiesischen Gesellschaft eingereichte Projekt trägt die Bezeichnung

„Wiedersehen Caritas-Kinder aus Portugal“

Der Dachverband aller Österreichisch-Ausländischen Gesellschaften-PaN hat das Projekt der Österreichisch-Portugiesischen Gesellschaft als besonders förderungswürdig beurteilt und ihr daher den

PaN-Unterstützungspreis 2025

zuerkannt.
Wir gratulieren herzlich!

PaN-Präsident
Univ. Prof. Dr. Hermann Mückler eh

PaN-Vizepräsident
Dr. Oskar Wawra eh

PaN-Generalsekretär
Senator Walter J. Gerbautz eh

PaN
Partner aller Nationen

PaN steht für Partner aller Nationen.
Wien, am 28. Oktober 2025

Der Dachverband aller österreichisch-ausländischen Gesellschaften – PaN lud am 28. Oktober 2025 zur alljährigen Veranstaltung „PaN-Gesellschaften vor den Vorhang“ in

den Wappensaal des Wiener Rathauses, bei der die Österreichisch-Portugiesische Gesellschaft für ihr Projekt „Caritaskinder“ mit dem PaN-Projektunterstützungspreis 2025 ausgezeichnet wurde.

Diese Ehrung bestätigt uns auf unserem Weg, die Freundschaft zwischen Österreich und Portugal zu stärken und Räume für die Begegnung und einen lebendigen Austausch zwischen den beiden Ländern zu bieten.

A federação de todas as Sociedades Austríacas no Estrangeiro – PaN convidou, no dia 28 de outubro de 2025, para o evento anual “PaN-Gesellschaften vor den Vorhang”, na Câmara Municipal de Viena, onde a Sociedade Austro-Portuguesa ganhou o prémio *PaN-Projektunterstützungspreis 2025* pelo seu projeto «Caritaskinder» (Crianças da Caritas).

Este prémio confirma-nos no nosso caminho de reforçar a amizade entre a Áustria e Portugal e de oferecer espaços para o encontro e um intercâmbio vivo entre os dois países.